



Ingeniero

Yovany Álvarez Correa

Innovación | Emprendimiento | Desarrollo Sostenible

El ingeniero Yovany Álvarez Correa nació en la vereda Santa Lucía, Ituango, Antioquia en 1985, donde hizo su básica primaria en el modelo Escuela Nueva. Realizó sus estudios de básica secundaria en el Colegio Diocesano de Ituango. En su deseo de ser sacerdote ingresa al Seminario Diocesano Santo Tomás de Aquino de Santa Rosa de Osos.

Posteriormente se retira para graduarse de Ingeniero Informático en la Fundación Universitaria Católica del Norte (Santa Rosa de Osos, 2008). Cuenta con una Especialización en Gerencia de Proyectos (2011), un Mastering Design Thinking (Pensamiento Creativo) de la Escuela de Administración y Negocios del MIT (Instituto Tecnológico de Massachusetts), Cambridge, Estados Unidos (2018) y un Diplomado en Administración Pública de la UCN (2022).

Fue Director de Tecnología de la Fundación Universitaria Católica del Norte Es Consultor en Proyectos de Ciencia, Tecnología e Innovación - CTel- Ha sido Gerente de Proyectos para varias compañías de sectores como el Transporte, la Salud y la Educación. Es conferencista y tallerista en Innovación Social, Emprendimiento, STEAM y Modelos de Negocio.

Ha ejecutado proyectos de Ciencia Tecnología e Innovación para MinCiencias, MinTIC, MinEducación y Min Cultura. También proyectos para el HGM - Hospital General de Medellín -, la OIM - Organización Internacional de Migraciones -, la FUCN, la Universidad de Antioquia, REDENORTE - Red de Emisoras del Norte de Antioquia-, Varias empresas del Sector Transporte y otra decenas de empresas del sector público y privado a nivel nacional e internacional.



En su contribución social ha sido miembro del Consejo de Facultad de la Fundación Universitaria Católica del Norte; miembro suplente en el Consejo de Administración de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de Santa Rosa de Osos y miembro de la Junta de Vigilancia.

Ha diseñado y formulado Proyectos de Regalías para el Departamento Nacional de Planeación - DNP.

Fue Instructor del SENA en Gestión de Proyectos de Tecnología en el Complejo Tecnológico Minero Agroempresarial (Puerto Berrío); Profesor de Física y Química de la Institución Educativa Cardenal Aníbal Muñoz Duque de Santa Rosa de Osos, en la Jornada Nocturna; y profesor de Ética y Religión en el CibercolegioUCN de la Fundación Universitaria Católica del Norte, Jornada dominical en Santa Rosa de Osos.



Yovany es reconocido por liderar procesos e iniciativas de Innovación Social como la RIS - Red de Innovación Social y el Programa Emprendedores. Emprendedores es una iniciativa cívica nacida en Santa Rosa de Osos para el Norte de Antioquia y otras regiones, que promueve inmersión en las ideas (co-diseño), el conocimiento (co-creación) y las experiencias (co-aprendizaje), con el propósito de divulgar y visibilizar las iniciativas de jóvenes emprendedores protagonistas de su propio desarrollo, gestando una región más innovadora y sostenible.

En febrero de 2011 la Corporación Colombia Digital le otorgó el reconocimiento como caso de éxito en Empresarios Innovadores; y el 2017, la Fundación Universitaria Católica del Norte le otorga la @rroba de Oro en premios de la excelencia como Graduado Exitoso.



Como empresario del sector de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, TIC's, Yovany ha contribuido con el fortalecimiento y la transformación de la región, ejecutando proyectos de Ciencia, Tecnología e Innovación, creando soluciones innovadoras y acompañando en los procesos de transformación a compañías públicas y privadas.

El Ing. Yovany es papá de Giovanotti y Jean-Pierre.



Cel. 312 258 1352

FB: [yalvarezco](#) | Instagram [yovanyac](#):